



Novedades del Centro de Documentación

Noviembre 2018



Estudio sobre el employer branding del sector seguros en España.

Jorge Martínez Ramallo y Patricia Sánchez Ruiz.
Madrid, Fundación MAPFRE, 2018

¿Cómo mejorar el employer branding en el sector asegurador? El presente estudio, fruto de una encuesta realizada a un total de 1.132 jóvenes, enumera una serie de propuestas de acción para mejorar el employer branding del sector asegurador en España. Una de las recomendaciones más importantes es el fomento de la transparencia y la comunicación. El sector se enfrenta a transformaciones profundas que motivarán una fuerte demanda de talento.

[Accede al informe](#)

LOS IMPERDIBLES DEL CENTRO DE DOCUMENTACIÓN



Rentas vitalicias inmediatas en el IRPF : alternativas actuariales para el cálculo de los rendimientos de capital mobiliario.

Santiago Parra Barbero

Trabajo Fin de Máster del Máster en Ciencias Actuariales y Financieras de la Facultad de Economía de la Universidad de Valencia. Tutor: Carlos Vidal-Meliá. Curso 2017-2018

Este trabajo cuestiona el sistema de coeficientes fijos que se aplica en el IRPF español para cuantificar la parte de las anualidades de las rentas vitalicias inmediatas que se debe integrar en la base imponible del ahorro como rendimiento del capital mobiliario (RCM). Se proponen tres métodos alternativos con base actuarial, denominados: Método del Préstamo Francés, Método del Retiro Programado y Método del Ratio de Exclusión.



La Brecha de mortalidad entre pensionistas.

Aleksandar Dimchov Tsenov

Trabajo Fin de Máster del Master en Ciencias Actuariales y Financieras de la Facultad de Economía de la Universidad de Valencia. Tutor: José Manuel Pérez-Salamero-González. Curso 2017-2018

En este trabajo, se analiza la brecha de mortalidad entre pensionistas por jubilación para el periodo 2005-2016. Se trata de determinar si existen diferencias en la esperanza de vida o probabilidad de fallecimiento entre jubilados en base al importe de pensión percibida, considerado como su indicador de renta.



Melbourne Mercer Global Pension Index 2018

Melbourne : Australian Centre for Financial Studies : Mercer, 2018

Dado que en muchos países se está considerando o implementando una reforma significativa de las pensiones, es importante que aprendamos juntos a comprender cómo pueden ser las mejores prácticas, tanto ahora como en el futuro. Este estudio presenta dicha investigación y compara los sistemas de ingresos de jubilación en 34 países que abarcan una diversidad de políticas y prácticas de pensiones. El objetivo principal de esta investigación es comparar cada sistema de ingresos de jubilación con más de 40 indicadores. Un propósito secundario importante es resaltar algunas deficiencias en cada sistema y sugerir posibles áreas de reforma que proporcionen beneficios de jubilación más adecuados, mayor sostenibilidad a largo plazo y / o una mayor confianza en el sistema privado de pensiones.



A World at risk : closing de insurance gap London : Lloyd's, 2018

Este informe muestra que hay un infraseguro global de \$ 162,5 mil millones en 2018. La tasa de penetración de los seguros en los mercados desarrollados es el doble que en los países emergentes. Muchos de los países con los niveles más bajos de seguro están entre los más expuestos a riesgos como el cambio climático y, por lo tanto, son los menos capaces de financiar los esfuerzos de recuperación. Esto demuestra que existe una brecha significativa entre el nivel de seguro establecido para cubrir los riesgos globales y el costo real para las empresas y los gobiernos de reconstruir y recuperarse de catástrofes importantes.



La Inversión sostenible y responsable en España : estudio Spainsif 2018

Madrid : Spainsif, 2018

Iniciativas en materia de sostenibilidad relacionadas con la inversión sostenible y responsable en España y su evolución entre 2015 y 2017. Todo apunta a que el mercado de la inversión sostenible y responsable en España está a las puertas de una nueva etapa de consolidación tanto en volúmenes como en calidad, auspiciado por las iniciativas internacionales, las Administraciones y la demanda de los propios inversores

Todas las publicaciones están disponibles para su consulta en el

[Centro de Documentación de Fundación
MAPFRE](#)

¿Dónde estamos?

Paseo de Recoletos, 23 · 28004 Madrid. España

Es necesario solicitar cita previa a través del teléfono 916025221 o por [correo electrónico](#)

[¡CONSULTA NUESTRO CATÁLOGO!](#)

